

*Famille Johanne Messier & René Provençal*

Tiré de :

Histoire de Saint-Barnabé-Sud, 1840-1990

Sherbrooke, Éditions Louis Bilodeau & Fils Ltée, 1989. p. 322



Mariage de René et de Johanne, le 12 juillet 1980

René est né le 28 juin 1956 à Saint-Barnabé. Fils de Gérard Provençal et d'Alboma Gosselin, il est le cinquième d'une famille de huit enfants. À 16 ans, il quitta l'école afin de travailler sur la ferme paternelle. Dans le but d'augmenter quelque peu ses revenus, il travailla aussi pour des cultivateurs de la région. Le printemps, il entreprend les semences et l'automne, il est opérateur de moissonneuse-batteuse.

Son adolescence fut toujours en rapport avec les machineries agricoles et le 1er janvier 1980, il organisa finalement son avenir en prenant possession de la ferme laitière. Celle-ci appartenait à son père, Gérard, depuis plusieurs années et avait également appartenu à son grand-père, Stanislas Provençal. La ferme comprend 180 arpents de terre cultivable dont une petite partie est drainée. Le troupeau compte actuellement près de 30 vaches à lait ainsi qu'une quinzaine de taures et de veaux. René espère bien un jour augmenter sa production du double de celle-ci. Avec les années et surtout la santé, tout est possible.

Johanne est née le 3 novembre 1959 à Saint-Marcel. Fille de Germain Messier et de Rita Ferron, elle est la dixième d'une famille de treize enfants. Elle fut également élevée sur une ferme laitière. N'aimant guère l'école dans son enfance, elle quitta celle-ci à l'âge de 16 ans pour aller travailler dans quelques usines de la



La ferme paternelle

région. Depuis son mariage, elle seconde son mari dans l'entreprise laitière. Ayant des remords d'avoir quitté l'école si jeune, elle entreprit plusieurs cours dans le domaine de l'artisanat, la couture et actuellement, elle suit des cours de formation professionnelle à la polyvalente Hyacinthe-Delorme dans le but de terminer son secondaire V.

Le samedi 12 juillet 1980, à dix heures du matin, René et Johanne se sont unis l'un à l'autre en l'église de Saint-Barnabé et ont fait un bref voyage de noces en Gaspésie. De cette alliance sont nées trois magnifiques en-

fants. L'aîné, Michaël, né le 11 décembre 1981, fréquente actuellement l'école Aux-Quatre-Vents, pavillon Saint-Jude, Marilyn est née le 25 février 1985 et finalement Cindy est née le 30 juillet 1986. Une belle petite famille qui fait le bonheur et la joie de leurs parents.

Nous sommes fiers d'habiter une belle paroisse comme Saint-Barnabé où les résidents sont tellement simples et accueillants. Par ce fait, nous tenons à remercier sincèrement tous ceux qui ont collaboré de près ou de loin à l'organisation de ce beau livre. C'est grâce à eux qu'est née cette oeuvre.



René, Johanne et leurs enfants: Michaël, Marilyn et Cindy